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27. Februar 2018 

Wir wünschen dem Flughafen Lübeck viel Erfolg 
 
Die SPD-Landtagsfraktion nimmt es mit Interesse zur 
Kenntnis, dass der Flughafen Lübeck ausgebaut werden 
darf. Wir wünschen dem Betreiber für das 
wirtschaftliche Betreiben des Flughafens eine 
glückliche Hand und bei der Akquise von Fluglinien, die 
dem Flughafen Lübeck nutzen, viel Erfolg. 


